

すまいる号 6月

令和3年6月1日(火)
尚徳福祉会 井荻保育園



今年は雨が続く日が多いですね。毎日「今日はどんな天気かな？」空とにらめっこしながら、園庭？散歩？外に出られるかな？と決めています。これから本格的な梅雨に入るので、体調管理、水分補給等に気をつけながら活動をしていきたいと思えます。

保育園ではどんな活動をしているか紹介しましょう。ホールで巧技台やトランポリンを出し、サーキットのように回れるコースを作り、全身使う遊びをしています。腕の力ですべり台をよじ登り、斜めになった橋を手と足を使って渡ったり、皆でトランポリンの順番を待ち、10数えては交代をしています。室内遊びが長くなると、少しの晴れ間を見つけ「今降っていないよ」「お外いこうよ」「雨やんだ、晴れて来たよ」と空の見張りをする子がみんなに声をかけると、今までたくさん出していた玩具の片付けを素早く片付け、一刻も早く外に行きたい子どもたちは友だちと連携。見事な手際の良さに感動しました。全員の人数確認をすると「〇〇ちゃんはまたトイレだよ」と教えてくれ、待つこともできるようになってきました。



おにぎり遠足

「たいよう組と一緒ににおにぎり和水筒を持って散歩に行くけど名前どうする？」と相談すると「おにぎり遠足がいい」という多数の声があり、決定しました。「おにぎり持っていくんだよね」「もう楽しみがとまらない」と当日を楽しみにしていました。しかし残念ながら当日は雨。「ぐりぐら」と一緒に散歩に行きました。かぜ組が積み木コーナーたいよう組が美術館&図書館となり、好きな遊びをたのしみました。この日の給食は、お弁当パックにおかずが入っており、椅子をテーブルにし、いつもと違う雰囲気の中でおにぎりを食べました。午睡に入る前「今日は雨だったけど1日すごく楽しかったよ」と言いながら布団に入っていた子どもたちです。お忙しい中、おにぎり和水筒のご協力ありがとうございました。



6月のねらい



- 身の回りのことを自分で行う。
- 梅雨や身近な自然に興味を持ち親しむ。
- 友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ。



つぶやき

- 子「今日の洋服可愛いじゃん」嶋田「そう？ピンクだよ」子「うん。でもかわいいよ。似合うよ。僕好きだな」嶋田「ありがとう。照れちゃうな。」帰宅後も「今日の嶋田先生の服最高だぜ!!」とのことでした。
- 積み木のカメが行方不明⇒皆で地図を描き、聞き込み調査中。どこにいるんでしょう？

お願い

- シャワーが始まります。自分で着脱できるような洋服をお持ちください。
- 虫よけ…朝、登園する前につけてきてください。汗で流れてしまった時は園の物を使用します。